

# 新日が創業50周年

総合建設コンサルタント業を営む新日（名古屋市中川区）が創業50周年を迎えた。中国の古典『大学』の一節「苟日新 日々新 又てきた。日新（マコトニヒニアラタニ、ヒニアラタニ、マタヒニアラタナ



向かって右が脇田会長、左が秋山社長

リ」を社名の由来とし、日々進歩向上するための継続的な努力を経営理念に掲げ、50周年を駆け抜けてきた。

この50周年を振り返り、特に印象に残っている仕事について、脇田米丞会長は地域密着型複合商業施設「ミタス伊勢」とスーパー銭湯「みだすの湯」の経営に参画した

なく、新日グループのもう一つの期復興の手伝いができないかというある。また、現社屋の跡地には50室と話す。

一方、秋山学社長は釜石市の復興。国民が安心して暮らしていく不動産事業を拡大する考えだ。脇田会長は「この辺りは新幹線からへチャレンジすること、自治体が抱える問題に対して建設コンサル

大震災で被災した釜石市内の2地い仕事だと改めて感じた」と目をよく見える場所で、広告塔を設置

る。この50周年を機に、現社屋の隣接のいる」と自信を見せる。秋山社長こそ、人々が安全で快適に暮らして

区で、嬉石松原地区被災市街地復興細める。

50周年を機に、現社屋の隣接のいる」と自信を見せる。秋山社長こそ、人々が安全で快適に暮らして

土地に新社屋を建設する。5階建は新社屋について「働くだけではない」と誇りを持って、仕事に取り

て延べ約2000平方メートルの規模は新社屋について「働くだけではない」と誇りを持って、仕事に取り

で、社員が働きやすい環境を充実場として活用できるような空間を

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

## 社員が働きやすい新社屋建設へ

## 人々の安心な暮らしを守る仕事に誇りを

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。



この建設コンサルタントから新たな業態にチャレンジした事業。今では地域住民の憩いの場所としてだけで

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。

「なんとか早させたものにした」という思いが設け、社員にも喜んでもらいたい」と気を引き締める。